

Astara distribue MG en Suisse

- La Open Mobility Company élargit son portefeuille en Suisse avec l'accord de distribution de MG.
- MG Motor est l'une des marques à la croissance la plus rapide en Europe, avec plus de 230 000 unités vendues sur le continent en 2023.



Zurich, le 26 février 2024 – Astara élargit son portefeuille en Suisse. En tant que l'un des leaders mondiaux de la mobilité, Astara met en place l'importation, la distribution et le service après-vente de MG en Suisse à partir du 01 mars 2024. MG Motor et Astara étendent ainsi leur collaboration mondiale. Actuellement, Astara s'engage en tant qu'importateur de véhicules MG dans deux régions – Amérique latine et Europe – avec des opérations au Pérou, en Belgique et au Luxembourg.

Jorge Navea, CEO d'Astara, a commenté: *"Nous sommes très heureux que MG continue à accorder sa confiance à Astara pour gérer sa distribution sur un marché clé comme la Suisse. Avec sa gamme de véhicules hybrides et à batterie, MG est parfaitement dans la ligne de notre engagement en faveur d'une mobilité plus*

durable. Et nous nous réjouissons de pouvoir aider MG à commercialiser ce type de solutions sur le marché suisse.”

William Wang, Managing Director de MG Motor Europe, a ajouté: *“Astara a une excellente expérience de l'assistance aux clients MG en Europe. Nous sommes donc convaincus qu'ils sauront appliquer les mêmes exigences de qualité sur l'important marché helvétique. MG se réjouit de revenir en Suisse pour rencontrer de nouveaux clients et retrouver les nombreux passionnés de la marque.”*

Nicole Sahlmann, Brand Director de la marque MG Motor en Suisse, a renchéri: *“MG est une marque qui fait son entrée sur le marché suisse au bon moment et avec une offre extrêmement intéressante. Elle rend la mobilité électrique accessible au grand public, tout en proposant qualité et performance. Nous sommes une marque tournée vers le futur et pleine d'esprit. Plus que la poudre aux yeux, nous plaçons la joie de la mobilité moderne au centre de nos préoccupations.”*

La Suisse est l'un des rares marchés européens où MG n'était pas encore représentée. Mais au vu de la forte demande pour les véhicules électriques, le marché suisse est l'un des plus compétitifs et des plus avancés en termes d'électrification. Récompensée par de nombreuses distinctions, la gamme 100% électrique de MG y sera donc parfaitement à sa place.

Astara a commencé ses activités en Suisse en 2019. Depuis, son portefeuille présent sur ce marché s'est étoffé pour atteindre 10 marques de renom et un écosystème complet de solutions de mobilité. En 2023, les ventes de voitures particulières Astara dans le pays ont dépassé les 20 000 unités, atteignant près de 8 % de part de marché.

MG, qui est l'une des principales marques automobiles en Europe en 2023 avec plus de 230 000 unités vendues, propose une large gamme de voitures particulières et de SUV, équipés d'un choix complet de groupes motopropulseurs à moteur ICE, HEV, PHEV and BEV. À l'occasion du 100^e anniversaire de l'entreprise en 2024, MG lancera l'EV Cyberster, un roadster décapotable au style spectaculaire qui marque un retour très attendu à la production de voitures de sport.

À propos d'Astara: The Open Mobility Company

Nous sommes une entreprise de mobilité innovante, guidée par une approche humaine et engagée dans le développement durable.

Avec un chiffre d'affaires de plus de 5 milliards d'euros en 2023, Astara offre une large gamme de produits et de services pour la mobilité individuelle, avec des options pour répondre aux besoins différents de chaque utilisateur en fonction de la maturité de chaque marché, de la propriété complète à la formule sur abonnement, en passant par le car sharing. Le tout forme un écosystème de mobilité, soutenu par une parfaite maîtrise des données et appuyé par la plateforme Astara.

Tout cela est rendu possible grâce à l'équipe diversifiée d'Astara, qui compte 3 000 employés de plus de 50 nationalités différentes, répartis dans 19 pays et sur 3 continents: l'Europe, l'Amérique latine et l'Asie du Sud-Est.

Pour plus d'informations sur Astara, consultez le site www.astara.com.

Votre contact pour les questions rédactionnelles

Lukas Hasselberg

Head of Public Relations Astara Central Europe

E-Mail: lukas.hasselberg@astara.com

M +41 79 500 95 92

T +41 44 816 43 45

Les communiqués de presse et les photos peuvent être consultés et/ou téléchargés sur la [page médias d'Astara](#).